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Avançam as obras de Ciclovia na 
Avenida Mauro Mori em Goioerê Festival Canta Moreira Sales revelou 

talentos e deu R$ 2,8 mil em premiação  
A tarde do domingo (20) foi de muita música em Moreira Sales, 

oportunidade em que o Departamento de Cultura, com apoio do 
maestro João Paulo, realizou a primeira edição do Festival Musical 
“Canta Moreira”, promovendo uma tarde de lindas apresentações 
valorizando os talentos da cidade.

Em Brasília, prefeito Ismael protocolou 
vários pedidos de recursos para Janiópolis

Integrando a co-
mitiva de prefeitos 
da Comcam que foi 
a Brasília na semana 
passada, Ismael De-
zanoski aproveitou 
a oportunidade para 
protocolar diversos 
pedidos de recursos 
para Janiópolis.

Rancho Alegre: Fanfarra Municipal
participa de festival em Ivaiporã

No último sábado 
(19), a Fanfarra Muni-
cipal de Rancho Alegre 
D’Oeste, em parceria 

com a Copacol, parti-
cipou de um festival 
ocorrido na cidade de 
Ivaiporã.

Estão bem adiantadas 
e avançando a cada dia 
que passa, as obras de 
construção da ciclovia 
e pista de caminhada na 

Vereadores eleitos iniciam articulações 
pela presidência da Câmara em Goioerê

Quarto Centenário alerta sobre prazo para
 obras de reformas e construções no Cemitério

A Prefeitura de Quarto Centenário  está alertando à população em geral, que os 
serviços de construção e reformas no Cemitério Municipal, visando o Dia de Fina-
dos, poderão ser realizados até o dia 28 de outubro. Pinturas de túmulos e limpeza 
em geral podem ser feitas até dia 31 de outubro. 

Viva a Vila: projeto goioerense foi destaque
em competição de ginástica rítmica estadual

PÁGINA 02 PÁGINA 02

Copacol comemora 61 
anos com entrega de

 532 moradias em projeto 
inédito no Paraná

Avenida Mauro Mori. 
Os serviços seguirão até 
o semáforo da esquina 
com a Avenida Santos 
Dumont.

Parceria inédita no Pa-
raná, o Projeto Moradias 
Copacol realizou o sonho 
da casa-própria para 532 
famílias de colaborado-
res da Cooperativa. 
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Vereadores eleitos de 
Goioerê já iniciaram as ar-
ticulações visando a eleição 
do próximo presidente da Câ-
mara Municipal. Três nomes 
aparecem como interessados 
no cargo, entre eles, Fabiano 
Barboza (PSD), que foi ree-
leito com 778 votos, sendo o 
mais votado na eleição deste 
ano.

Vereadores eleitos iniciam articulações 
pela presidência da Câmara em Goioerê

Também aparecem co-
tados Patrik Pelói, que se 
reelegeu pelo PL e ‘Joaquim 
da Ambulância, eleito pelo 
PP. Todos os três interessados 
têm experiência, sendo que 
dois deles – Fabiano e Patrik 
– foram eleitos pelo grupo 
do prefeito Betinho Lima. Já 
‘Joaquim da Ambulância’ é 
do grupo do prefeito eleito 

Pedro Coelho.
A eleição para a escolha 

do próximo presidente acon-
tecerá no dia 1º de janeiro de 
2025, logo após a posse dos 9 
vereadores. Até lá, os candi-
datos seguirão se articulando 
e buscando apoio entre os 
colegas e partidos.

MAIORIA NA OPOSI-

ÇÃO: - Dos 9 vereadores 
eleitos para a próxima legis-
latura, 6 foram eleitos pelo 
grupo de oposição a Pedro 
Coelho, que vai comandar 
a prefeitura a partir de 1º de 
janeiro de 2025. Acredita-se 
que por ser maioria, o grupo 
tem todas as condições de 
eleger o próximo presidente 
da Câmara.

Três nomes estão na disputa pela presidência da Câmara de Goioerê

Empresas do Paraná
Na cerimônia de premiação das cem maiores empresas 

do Paraná o destaque foi para as 20 maiores empresas do 
Estado, dez são cooperativas de produção. As cem maiores 
empresas do Paraná em 2023 venderam tanto quanto no exer-
cício anterior, trazendo para o caixa R$ 367 bilhões. A maior 
receita líquida entre as Top-100 paranaenses é da Coamo, a 
número 2 na lista e a maior cooperativa da América Latina.

Especial de Natal
A programação especial de passeios turísticos com temas 

natalinos já começou no Paraná. Uma das opções em desta-
que é o Expresso de Natal, em que passageiros embarcam na 
Maria Fumaça, uma das locomotivas a vapor mais antigas 
em funcionamento do Estado, e percorrem um trajeto com 
duração aproximada de 2 horas, entre os municípios de 
Morretes e Antonina.

Especial de Natal II
As viagens especiais de Natal na Maria Fumaça acontecem 

durante oito dias do mês de dezembro, com início sempre no 
município de Morretes e término em Antonina. O passeio, 
conta, ainda com uma parada ao longo do trajeto, na Chácara 
Bonita, onde é possível visitar o Museu de Antiguidades. 
Confira as datas do mês de dezembro neste link: https://
passeiosdetrem.com.br.

Trabalhadores temporários
Sondagem realizada pela Fecomércio PR e Sebrae/PR 

sinaliza que 20,3% das empresas paranaenses pretendem 
contratar trabalhadores temporários para atender à demanda 
sazonal de Natal e festividades de encerramento do ano. Esse 
percentual é superior ao registrado no ano passado, quando 
15% das empresas planejavam contratar temporários, e está 
no melhor patamar desde 2021.

CineSesc
O projeto Mostra Itinerante de Cinema ao Ar Livre, reali-

zado pelo Sesc PR, traz uma nova forma de acesso à cultura 
para a comunidade. Entre os meses de outubro e dezembro 
de 2024, diversas cidades do Norte Pioneiro serão contem-
pladas com sessões de cinema gratuitas, a partir das 19h.  
Serão exibidos filmes nacionais e internacionais do acervo 
do CineSesc, com classificação livre.

Cidades
No dia 25/10 em Siqueira Campos, na Praça Central. No 

dia 07/11, em Jacarezinho, no Cras da Vila São Pedro. No 
dia 08/11, em Londrina, no bairro Aeroporto. No dia 11/11, 
em Tomazina, na Escola Ademar Haruo Ishii. Dia 18/11, em 
Cambará, na Praça Central. Dia 25/11, em Tomazina, na Praça 
Central. No dia 12/12, em Jundiaí do Sul, na Praça Central. 
Dia  22/12, em Figueira, na Praça Central.

Voto obrigatório
Jovens de Curitiba, Londrina e Ponta Grossa que comple-

tarem 18 anos entre 1º e 2º turno terão voto obrigatório neste 
domingo (27). Lembrando que a pessoa que não cumprir 
essa regra fica sujeita ao pagamento de multa e impedida de 
realizar alguns atos oficiais, como: inscrever-se em concursos 
públicos; receber remuneração de cargos públicos; participar 
de licitações públicas; obter passaporte e carteira de identi-
dade e renovar matrícula em instituições de ensino oficial.

Na última sessão de 
segunda-feira (21), o 
vereador “Professor Pa-
raíba” apresentou uma 
indicação na Câmara 
Municipal, sugerindo 
melhorias na Praça do 
Jardim Morumbi.

O parlamentar propôs 
a criação de novos espa-
ços esportivos no local, 
aproveitando áreas que 
atualmente estão em de-
suso, como o pergolado 
e o cercado com areia.

A sugestão de Paraíba 
inclui a reinstalação do 
pergolado no grama-
do superior da praça, 
localizado na Avenida 
Argentina, ou em outro 
ponto mais adequado 
dentro do espaço públi-
co. No lugar onde o per-
golado se encontra hoje, 
ele propõe a instalação 
de uma quadra para a 
prática do basquete 3x3, 

Vereador “Professor Paraíba” propõe melhorias 
esportivas para a Praça do Jardim Morumbi 

inspirada na quadra da 
Praça dos Nordestinos.

Além disso, o verea-
dor sugere que o cercado 
da quadra de areia seja 
ampliado e adaptado 
para abrigar uma qua-
dra de beach tennis, 

ampliando as opções de 
lazer na praça.

Paraíba destacou que 
essas melhorias visam 
beneficiar as famílias 
que frequentam o local, 
oferecendo mais alter-
nativas de atividades 

físicas e esportivas. 
“A praça já está muito 
boa, mas com a abertu-
ra desses novos espa-
ços, os frequentadores 
terão mais opções de 
atividades”, afirmou o 
vereador.

O vereador “Professor Paraíba”: melhorias na Praça do Jardim Morumbi
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Estão bem adian-
tadas e avançando a 
cada dia que passa, as 
obras de construção 
da ciclovia e pista de 
caminhada na Ave-
nida Mauro Mori. 
Os serviços seguirão 
até o semáforo da es-
quina com a Avenida 
Santos Dumont.

No total cerca de 
R$ 1 milhão estão 
sendo investidos nos 
serviços, que tem 
como objetivo dar 
mais segurança e 
conforto, além de 
opção de lazer para 
ciclistas e pedestres.

 Além da Avenida 

Avançam as obras de Ciclovia na 
Avenida Mauro Mori em Goioerê 

Mauro Mori, a Pre-
feitura também está 
construindo ciclo-
vias na Vila Guaíra, 
Santa Casa, Jardim 
Curitiba e também 
na Avenida Santos 
Dumont.

O prefeito Betinho 
Lima vem acompa-
nhado de perto os 
trabalhos e segundo 
ele, a conclusão das 
obras deve acontecer 
nos próximos dias, 
com o município 
oferecendo um local 
adequado para os 
amantes das cami-
nhadas e também do 
ciclismo.As obras estão bem adiantadas e serão finalizadas ainda este ano

Quarto Centenário alerta sobre prazo para
 obras de reformas e construções no Cemitério

A Prefe i tu ra  de 
Quarto Centenário  
está alertando à po-
pulação em geral, que 
os serviços de cons-
trução e reformas no 
Cemitério Municipal, 
visando o Dia de Fi-
nados, poderão ser 
realizados até o dia 28 
de outubro. Pinturas 
de túmulos e limpeza 
em geral podem ser 
feitas até dia 31 de 
outubro. 

A expecta t iva  é 
que o Dia de Finados 
reúna milhares  de 
pessoas no cemitério 
e a orientação é para 
não deixar os serviços 
para a última hora.

“É importante que 
as pessoas comecem 
adiantar esses servi-
ços porque se deixar 
para fazer em cima 
do prazo pode não 
dar tempo”, orienta 
a responsável pela 
administração do ce-

mitério, Palmira Re-
tamiro.

Outra orientação 
importante e que deve 
ser observada pela 
população, é evitar 
vasos ou flores que 
acumulem água nos 
túmulos, bem como 
as  embalagens  de 
plástico. A intenção é 
evitar a proliferação 
do mosquito trans-
missor da dengue.

Pinturas de túmulos e limpeza em geral podem ser feitas até dia 31 de outubro 
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Viva a Vila: projeto goioerense foi destaque
em competição de ginástica rítmica estadual

A cidade de Goioerê 
figurou como um dos des-
taques da Copa Escolar de 
Ginástica Rítmica, dispu-
tada Marialva no início 
deste mês de outubro.

Goioerê participou da 
competição com as ‘me-
ninas’ do projeto Viva a 
Vila, cuja delegação foi 
composta por 22 atletas, 
de 5 a 17 anos.

As goioerenses parti-
ciparam do campeonato 
em todas as modalidades, 
obtendo premiação na 
maioria delas. “É com ale-
gria que anunciamos essa 
façanha das nossas meni-
nas”, diz o coordenador 
do projeto Pedro Marques.

O Viva Vila faturou o 
1º lugar trio categoria C, 
com aparelho fita e o 2º 
lugar conjunto infantil 
categoria B aparelho arco. 
Ficou ainda em 3º lugar no 

conjunto mirim categoria 
E mãos livre. E finalizando 
conquistou o 4º lugar con-
junto pré infantil categoria 
B  mãos livres.

A direção do projeto 
está agradecendo ao pre-
feito Betinho Lima e às 

secretarias de Esportes e 
Assistência Social pelo 
apoio recebido, bem como 
aos patrocinadores e às 
atletas e comissão técnica, 
pelo belíssimo trabalho 
apresentado na competi-
ção.

Rancho Alegre: Fanfarra participa 
de festival em Ivaiporã

No último sábado (19), 
a Fanfarra Municipal de 
Rancho Alegre D’Oes-
te, em parceria com a 
Copacol, participou de 
um festival ocorrido na 
cidade de Ivaiporã.

De acordo com o dire-
tor de Departamento de 
Cultura, Augusto Cam-
pos, a participação foi das 
mais destacadas, com o 
grupo recebendo muitos 
elogios.

Augusto cita que a 
fanfarra está em atividade 
desde 2016 e a partir da 
posse, o prefeito Cássio 
Zanuto, vem fazendo 
investimentos para que 
a mesma se destaque na 
região.

Augusto disse ainda 
que os ensaios ocorrem 
todos os sábados sob a 
coordenação do maestro 
Jaburú.

As meninas do Viva a Vila fizeram bonito na competição em Marialva

O festival aconteceu no último sábado, em Ivaiporã
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Integrando a comiti-
va de prefeitos da Com-
cam que foi a Brasília na 
semana passada, Ismael 
Dezanoski aproveitou 
a oportunidade para 

Em Brasília, prefeito Ismael protocolou 
vários pedidos de recursos para Janiópolis

A tarde do domingo 
(20) foi de muita mú-
sica em Moreira Sales, 
oportunidade em que o 
Departamento de Cultura, 
com apoio do maestro 
João Paulo, realizou a pri-
meira edição do Festival 
Musical “Canta Moreira”, 
promovendo uma tarde 
de lindas apresentações 
valorizando os talentos 
da cidade.

O festival foi uma 
oportunidade cultural de 
mostrar os talentos da 
música do município,  
contando com o apoio 
da Lei Federal Paulo 
Gustavo, onde a empresa 
do Maestro João Paulo 
de Paraná do Oeste foi a 
vencedora do edital para 
promover o evento.

O festival contou com 
a participação de 28 can-
didatos, divididos em 
duas categorias: Infantil e 
Adulto, com premiações 
em dinheiro aos três pri-
meiros colocados.

No total foram R$ 

Festival Canta Moreira Sales revelou 
talentos e deu R$ 2,8 mil em premiação  

O prefeito Ismael integrou a comitiva da Comcam em Brasília

protocolar diversos pe-
didos de recursos para 
Janiópolis.

Na capital federal, o 
prefeito visitou vários 
gabinetes de deputados 

e senadores, sempre 
apresentando as deman-
das da cidade e solici-
tando dos parceiros, re-
cursos, obras e serviços 
para o município.

Entre as visitas, o 
prefeito esteve nos ga-
binetes dos senadores 
Sérgio Moro e Flávio 
Arns, onde foi bem 
recebido e protocolou 
vários documentos de 
solicitação de recursos.

“Fizemos uma via-
gem muito boa e graças 
ao bom relacionamento 
e o trabalho sério que 
temos realizado no mu-
nicípio, encontramos a 
porta aberta para pedir 

o apoio do Governo 
Federal e dos deputa-
dos e senadores que 
conhecem e sabem dos 
desafios de Janiópolis, 
que não poucos”, disse 
o prefeito.O prefeito Ismael com o senador Sérgio Souza

2.800,00 em premiações, 
prestigiando os partici-
pantes e talentos da mú-
sica local.

O prefeito Rafael Bo-
lacha está parabenizando 
todos os participantes. 
“Sem dúvida, um show 
de talentos”, disse.

confira os ganhadores:

Categoria Infantil:

1° Lugar –  Stefany 
Eloisa Godoy – R$ 700,00  

2° Lugar – Alice Sir-
cunvius e Lívia Maria 
Martins – R$ 400,00

3° Lugar –  Davi Pais 
– R$ 300,00

 Categoria Adulto:

1° Lugar –  Eduarda 
Ávila – R$ 700,00

2° Lugar – Laura Ma-
tos –  R$ 400,00

3° Lugar – Valdir Ram-
pazzo –  R$ 300,00

O festival aconteceu no último domingo e foi um sucesso
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Copacol comemora 61 anos com entrega de
 532 moradias em projeto inédito no Paraná

Parceria inédita no Paraná, 
o Projeto Moradias Copacol 
realizou o sonho da casa-pró-
pria para 532 famílias de co-
laboradores da Cooperativa. O 
desenvolvimento econômico 
das cidades de Cafelândia e 
Nova Aurora atrai profissio-
nais de diferentes regiões, 
devido a oferta de emprego 
e renda proporcionada pela 
Copacol, que também come-
morou 61 anos de fundação 
na última sexta-feira com 
celebração religiosa e o corte 
oficial do bolo com os coopera-
dos e colaboradores. “Graças 
ao cooperativismo estamos 
acompanhando a entrega des-
tas moradias para centenas de 
famílias. São colaboradores 
que se empenham para conti-
nuar esse elo de oportunidades. 
As moradias simbolizam a 
contribuição social gerada 
pela Copacol: a Cooperativa 
torna a região ainda mais vi-
sível, para que os moradores 
tenham benefícios, entre eles 
infraestrutura, educação e 
moradia, o que é essencial para 
todos terem um futuro digno”, 
afirma o diretor-presidente da 
Copacol, Valter Pitol.

Com toda infraestrutura 
pronta, os beneficiários rece-
beram as moradias de 43,85 
metros quadrados, com piso 
cerâmico em todos os am-
bientes, sala integrada, dois 
quartos, cozinha e banheiro 
com azulejos nas áreas mo-
lhadas, lavanderia coberta, 
quintal e vaga de garagem. Os 
lotes variam entre 151 metros 
quadrados e 180 metros qua-

presidente Valter Pitol encara-
mos o desafio, a Construtora 
Pacaembu aceitou fazer parte 
desse desafio e agora estamos 
entregando as primeiras uni-
dades”, afirma o presidente da 
Cohapar, Jorge Lange. Outras 
mil moradias já estão contra-
tadas neste mesmo modelo em 
Palotina e outras 1,8 mil em 
Assis Chateaubriand.

ANIVERSÁRIO COPA-
COL

Com faturamento próximo 
dos R$ 10 bilhões, a Copacol 
comemorou antecipadamente 
nesta sexta-feira os 61 anos de 
fundação com celebração reli-
giosa nas unidades, com café 
especial para os cooperados e 
colaboradores. O momento foi 
de reflexão sobre a trajetória 
de desafios e conquistas que 
fazem da Cooperativa uma 
das maiores do País, gerando 
emprego, renda e qualidade de 
vida no campo e nas cidades. 
A Copacol foi a primeira 
cooperativa do Oeste do 
Paraná, fundada em 23 de 
outubro de 1963, pelo Padre 
Luís Luise e 32 agriculto-
res. “Comemoramos o bom 
desempenho das nossas ati-
vidades, graças a união dos 
9,4 mil cooperados e 16 mil 
colaboradores. É com o pro-
pósito de cooperar sempre 
que a Copacol vem agindo 
ao longo dos 61 anos: com 
a geração de oportunidades, 
transformando realidades e 
proporcionando qualidade 
de vida para todos”, com-
plementa Valter Pitol.

drados, possibilitando amplia-
ção das residências. As obras 
em ambas cidades foram de 
responsabilidade da Constru-
tora Pacaembu, que também 
realizou a implantação de 
esgoto, rede de abastecimento 
de água, pavimentação, rede 
elétrica, bem como sinalização 
das vias.

O investimento total do 
Projeto Moradias Copacol é 
de R$ 80,5 milhões. Para a 
realização do projeto houve a 
união de forças com o governo 
do Paraná, a Cohapar (Compa-
nhia de Habitação do Paraná), 
a Caixa Econômica Federal e a 
Copacol, que doou os terrenos 
para a construção das casas 
nas duas cidades. “A Copa-
col é a primeira cooperativa 

a realizar esse acordo. Nossa 
intenção é ultrapassar as dez 
mil casas construídas com o 
apoio das cooperativas. Valter 
Pitol, presidente da Copacol, 
entendeu isso há dois anos 
e hoje estamos participando 
dessa entrega pioneira. As 
cooperativas precisam de mão 
de obra e dessa forma estamos 
atendendo a necessidade do se-
tor”, afirma o vice-governador, 
Darci Piana, que também pres-
tigiou o evento em Cafelândia.

FELICIDADE
Colaboradores da Unidade 

Industrial de Aves em Cafelân-
dia, Altieles de Oliveira, 22, 
e Thaisa Bruna Ferreira, 25, 
sonhavam com a casa-própria 
há dois anos. Eles fizeram o 

cadastro assim que o Projeto 
Moradias Copacol foi lançado 
e agora comemoram o recebi-
mento da chave. “É um sonho 
para nós, para garantir um 
futuro seguro para nossa filha, 
Sophia, de seis meses. Além 
disso, estamos no que é nosso, 
não vamos mais pagar aluguel, 
podemos chegar do serviço e 
descansar tranquilos”, afirma 
o jovem casal.

BENEFÍCIOS
Das famílias beneficia-

das, 405 famílias receberam 
um subsídio do governo do 
Estado no valor da entrada 
por meio do programa Casa 
Fácil Paraná. Além do custeio 
no valor da entrada, houve 
opções de financiamento por 

meio do Minha Casa, Minha 
Vida, com prestações mensais 
entre R$ 450 e R$ 630, além 
da liberação do FGTS para 
abater o saldo devedor.

Cafelândia é uma das maio-
res produtoras de aves do Para-
ná, e Nova Aurora é a segunda 
maior produtora de tilápias do 
Brasil. As duas cidades con-
tam com unidades industriais 
importantes e têm a Copacol 
como maior empregadora. Im-
pacto econômico que levou o 
Estado a aderir a parcerias com 
o cooperativismo. “Esse é um 
passo importante dado há dois 
anos atrás, unindo o Estado e 
as cooperativas para resolver a 
falta de habitação nas cidades 
com grande geração de empre-
go. Após uma conversa com o 

As casa foram entregues na comemoração dos 61 anos da Copacol
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